

2024-10-05

Clara Brugada anuncia a nuevos miembros de su gabinete de la CDMX

Autor: Cinthya Stettin

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/5/clara-brugada-anuncia-nuevos-miembros-de-su-gabinete-de-la-cdmx-643375.html>

La jefa de gobierno, Clara Brugada anunció a dos integrantes más de su gabinete, en materia, internacional e innovación.

En el Teatro Metropolitan, la mandataria capitalina anunció que María del Rosario Lombera González, como coordinadora de asuntos internacionales. Así como a Ángel Tamariz, como titular de la Agencia Digital de Innovación Pública.

¿Quiénes son los nuevos integrantes del gabinete de Clara Brugada?

Lombera González, es arquitecta por la Universidad Iberoamericana, y educadora popular por el Instituto Mexicano de Desarrollo Comunitario-IMDEC, 1988). Trabajo como Directora General de Planeación Participativa en la alcaldía Iztapalapa, durante la administración de Brugada Molina.

Por su parte, Tamariz Sánchez es ingeniero en Telecomunicaciones por la UNAM y cuenta con Maestría en Investigación en Tecnologías de la Información y Comunicación por la Universidad Politécnica de Cataluña.

En 2015 es electo como Presidente del Comité Ejecutivo Delegacional de MORENA en Álvaro Obregón. Fue concejal de Álvaro Obregón en el periodo 2021-2024.

4T en CDMX debe construir poder ciudadano y popular, señala Clara Brugada

La jefa de Gobierno, Clara Brugada aseguró que la Cuarta Transformación (4T) no solo debe ganar elecciones, también debe construir poder ciudadano y popular para resolver las necesidades, así como profundizar la democracia, la paz y la justicia. En el Teatro Metropolitan, la mandataria local expuso que la corrupción está erradicada y quienes robaron al pueblo ya no regresarán al gobierno.

"Hoy la Cuarta Transformación debe no solo ganar espacios de gobierno, sino también construir poder ciudadano y poder popular que haga que sus gobernantes cumplan. Hay que llevar un mensaje a la gran Ciudad: la vieja política de la corrupción está muerta, murió el 2 de junio y ya no se va a recuperar, quienes le roban al pueblo de México no van a regresar, están moralmente derrotados y también electoralmente", afirmó.

En el Acto de Celebración por la Toma de Protesta de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada señaló que el ex presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta Claudia Sheinbaum mostraron que si es posible hacer un gobierno honesto, de vanguardia y cercano a las personas.

"Así que hoy recibo una ciudad transformada que ha tenido grandes cambios, está a la vanguardia en reducir los índices de inseguridad, en la movilidad, en mejorar el medio ambiente y en una gran red de protección social, nuestra responsabilidad es seguir mejorando y seguir transformando", indicó.

En el evento se presentó al Gabinete de Gobierno de la Ciudad de México, y Clara Briles pidió ponerse al servicio de las y los capitalinos.

"Están al servicio de las causas democráticas y de justicia, de causas, así que muchas gracias por aceptar la invitación de gobernar y hacer historia en la Ciudad de México", indicó.

Ante las alcaldesas y alcaldes de la Ciudad de México, Clara Brugada se comprometió a trabajar con todas y todas sin importar su origen partidista.

"Aquí están los alcaldes, todas y todas no importa el signo político vamos a gobernar de la mano para transformar esta Ciudad de México", indicó.

Clara Brugada señaló que se está dando continuidad al triunfo del pueblo, "esta celebración confirma la voluntad de la gente que expresó su legítimo deseo para que la gran Ciudad de México siga siendo una ciudad democrática justa y feliz por la que hemos luchado. Hoy festejamos entonces la victoria de este gran pueblo".

Vamos a gobernar para todos y será una capital vanguardia de los derechos de las mujeres: Clara Brugada

Clara Brugada toma protesta como Jefa de Gobierno, sigue aquí EN VIVO

Con información de Paris Salazar y Frida Valencia

DRV